



## Villa - Chalet en venta en Cabopino, Marbella

4.275.000 €

Referencia: R5236036 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 1.200m<sup>2</sup> Construído: 670m<sup>2</sup> Terraza: 175m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Cabopino

Moderna Villa de Lujo en Cabopino - Exclusividad en Primera Línea de Golf Situada en el prestigioso enclave de Artola Alta, esta espectacular villa contemporánea redefine el concepto de lujo en la Costa del Sol. Estratégicamente ubicada en primera línea del campo de golf Cabopino, la propiedad disfruta de una panorámica privilegiada que abarca el mar Mediterráneo, la vegetación natural y los idílicos paisajes del entorno. Distribuida en cuatro niveles —sótano, planta baja, primera planta y un impresionante solárium— esta residencia ha sido diseñada para ofrecer amplitud, luminosidad y un estilo de vida sofisticado. La villa cuenta con 5 amplios dormitorios, cada uno de ellos con su propio baño en-suite, garantizando privacidad y confort para propietarios e invitados. Un dormitorio se sitúa en el sótano, otro en la planta baja y los tres restantes en la primera planta, desde donde las vistas al mar y al golf son sencillamente espectaculares. El sótano alberga un salón multiusos ideal como sala de cine, gimnasio o zona de ocio, además de una lavandería y espacio de aparcamiento. En la planta baja, un elegante hall de entrada da paso a un aseo para invitados, un dormitorio en-suite y un amplio espacio abierto que integra salón, comedor y cocina moderna completamente equipada con electrodomésticos de alta gama. En la primera planta, un distribuidor da acceso a tres dormitorios en-suite bañados en luz natural y orientados hacia las mejores vistas de la propiedad. El solárium es uno de los puntos más destacados: un auténtico retiro privado equipado con jacuzzi y una cocina exterior de alta calidad, ideal para disfrutar del clima mediterráneo, veladas al aire libre y atardeceres únicos con vistas de 360°. En el exterior, la villa ofrece un entorno de tranquilidad absoluta gracias a su gran piscina de agua salada, amplio espacio ajardinado y una terraza perfecta para reuniones familiares o momentos de relax. La propiedad está equipada con tecnología de última generación: Sistema de aerotermia Suelo radiante Climatización frío/calor Sistema de domótica para iluminación y climatización Alarma y preinstalación de CCTV Cuarto de instalaciones perfectamente organizado en el sótano Cada detalle ha sido cuidadosamente seleccionado para combinar lujo, exclusividad y eficiencia, creando un ambiente que invita al confort absoluto. Esta villa es mucho más que una vivienda: es un estilo de vida. El entorno de Cabopino ofrece playas, dunas naturales, puerto deportivo, restaurantes y campos de golf, convirtiendo esta ubicación en una de las más deseadas de Marbella. Una oportunidad única para quienes buscan una residencia de alto nivel donde la modernidad y la serenidad del Mediterráneo se fusionan a la perfección.





## Características:

Baño en-suite

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerraza cubiertaSurAire acondicionadoTerraza privadaCalefacción central

Doble acristalamiento

VistasConfiguraciónCondiciónMarCerca de golfExcelenteMontañaCerca de puertoPanoramicasUrbanización

Golf Cerca del mar
Cerca de ciudad
Cerca de Marina
Primera línea de golf

PiscinaCocinaJardínPrivadaTotalmente equipadaPrivado

Estacionamiento Categorías

Garaje Casas de vacaciones

Inversión Golf Lujo

Contemporáneo